



潮流

NPO法人未来副理事長、  
鳥取県中部医師会副会長

松田 降

参加しました。アップルタウンのある初日のコースは実際には一三・六<sup>ナ</sup>あり、普段歩き慣れない私は、今まで経験のないひざの痛みに襲われ、「顔で笑って心で泣いて」の状態でした。しかし、十九人の中で五番

韓国ウォーカー

いただき、またじく家族ぐるみのつきあいになつてきています。

一方、原州市議会議員の皆さんは、議会中にもかかわらず、また、他の組織委員会の皆さんも別の会議をキャンセルしても、必ず交流会には参加され、この交流が大切にされ、特別な配慮がなされていることに、参加者一同、頭の下がる思ひでした。

このようなもてなしに、韓国ウオーカーに参加した皆

来年五月の日本海未来ウォークでは、韓国の皆さんからいただいた温かい、心のこもったもてなしを笑顔でお返しすると同時に、また、韓国的小学生の笑顔に会えるのを楽しみにしていきます。

(倉吉市)

この同じ小児科教授に習ったということで、私を弟子としてかわいがってください、いろいろとお話をしてくださいました。韓国も少子化で、小児科医不足であることなど、いろいろと勉強させていただき、大変い

回、開会式では日本の未来ウォーカーの来賓としてあります。さつさせていただいています。今回、各国から五百人が参加した前夜祭に私たちが用意されていたそうですが、交通渋滞のため、間に合わなかつたことが残念でした。

さんは、原州を第一の故郷と言うようになつています。鳥取県からの三組の夫婦の参加の影響もあってか、交流会の中で、金前大會長は韓国の組織委員会から来年の未来ウォーカーに夫婦で参加することを表明いただき、まさしく家族ぐ

来年五月の日本海未来の  
オークでは、韓国皆さん  
からいただいた温かい、心  
のこもったものなしを笑顔  
でお返しすると同時に、ま  
た、韓国小学生の笑顔に  
会えるのを楽しみにしてい  
ます。

(倉吉七)